

Morena define a aspirantes que van por candidaturas

El dirigente Mario Delgado publica la lista de participantes en el proceso interno que definirá a los abanderados para las ocho gubernaturas y la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. El resultado de la encuesta se dará a conocer el 30 de octubre

Sin novedad, define Morena a aspirantes rumbo a 2024

Publica lista de quienes participarán en encuestas para determinar a candidatos en nueve entidades; el partido dará a conocer los resultados el 30 de octubre

LA SUCESIÓN 2024

OTILIA CARVAJAL

Con perfiles de militantes, así como de expriistas y expanistas, Morena dio a conocer la lista definitiva de las personas que buscarán la candidatura por las ocho gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en 2024.

Las listas se conformaron con base en la elección de los consejos estatales y de los resultados sobre el nivel de conocimiento de los perfiles, así como la Comisión Nacional de Elecciones de Morena. El partido realizará encuestas presenciales en las nueve entidades, con ejercicios espejo, y dará a conocer los resultados el 30 de octubre.

Morena estableció que se seleccionarán al menos cuatro mujeres y cinco hombres para garantizar la paridad. En caso de que resulten más hombres seleccionados, se privilegiará a la mujer más competitiva de alguna de las entidades.

En Yucatán se eligió a seis aspirantes, entre los que destacan la diputada de Morena Rocío Barrera, así como la senadora Verónica Camino. Sin embargo, también se incluyeron perfiles que abandonaron las filas de otros partidos recientemente, como el senador Jorge Carlos Ramírez

Marín, que dejó la bancada del PRI para unirse al Partido Verde. También figura el senador Raúl Paz, que renunció a Acción Nacional para integrarse a Morena.

Otro de los estados con más aspirantes es Veracruz, donde siete personas se disputarán la candidatura de la 4T. Destacan Rocío Nahle, quien presentó su renuncia a la Secretaría de Energía para enfocarse en sus aspiraciones, y Eric Cisneros, secretario de gobierno de Cuitláhuac García, ambos seleccionados por el consejo estatal del partido.

Uno de los perfiles incluidos por la Comisión de Elecciones fue el diputado de Morena Sergio Gutiérrez Luna, pese a que no figuraba inicialmente en la contienda. El legislador se ha mostrado en contra de las aspiraciones de Rocío Nahle, al señalar que es originaria de Zacatecas.

En Chiapas entraron José Manuel Cruz Castellanos, secretario de Salud estatal; la senadora Sasil de León y Rosa Urbina, presidenta municipal de Tapachula.



A pesar de no ser contemplada por el consejo estatal, quedó en la lista final la diputada de Morena y empresaria Patricia Armendáriz.

Entre los siete aspirantes de Puebla están el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier; la exalcaldesa Claudia Rivera y Rodrigo Abdala, exencargado de los programas sociales en la entidad.

También figura el senador Alejandro Armenta, que inicialmente no alcanzó los votos para ser considerado por el consejo estatal. ●

Los elegidos

El partido guinda definió que los siguientes nombres participen en las encuestas internas:

Perfiles para coordinar Defensa de la Transformación

